
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇長野市フロアホッケージュニア交流戦 １月３０日（土） 

 豊野体育館で行われた大会に５年が２チーム、６年が３チーム出場 

しました。（須坂市、長野市、東御市、松本市、軽井沢町の９校、１６ 

チームが参加）３つのディビジョンで優勝、２つのディビジョンで準 

優勝。さらに総合１位と３位という好成績でした。体育や総合で練習 

してきた成果を大いに発揮してプレイを楽しみ、交流できました。保 

護者の皆様には、チームサポーターとしての協力、送り迎えや大声援 

をしていただきました。ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
熱戦!!! 熱戦!! 

熱戦！ 

ﾄﾛﾌｨｰと賞状 



◇３年博物館出前授業（社会科） ２月３日（水） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３年生は、社会科で昔の暮らしについて学習しています。博物館の学芸員さんとボランティアの皆

さんに、昔使っていた道具について説明していただきました。用意していただいた洗濯板を使って布

巾を洗ったり、蚕の繭から生糸を糸車に巻き取ったりしました。そして、学校の郷土資料室にあるた

くさんの道具の使い方を説明してもらいました。子ども達には初めてのことばかりで、「へぇー」とい

う驚きと、「なるほど」という感心がたくさんあった学習でした。 

◇校長講話 ２月３日（水）  

 厳寒期ということで、放送で校長講話を行いました。（要約）「先日の恵方巻き教室の日、指導して

いただいた方々が、『校長先生、素晴らしい子どもさん達ですね。朝の挨拶が素晴らしい。とっても大

きな声でいい挨拶をしてくれて、初めて来た学校なのにとっても気持ちよかったです。恵方巻きを食

べる時は、一人もおしゃべりをせずに静かに黙って食べることができる。素晴らしい学校ですね』と、

お話をしてくださいました。さて、皆さんは、外から来られた方には挨拶ができていますが、毎日お

世話になっている方々には、それが当たり前になっていて、感謝の気持ちを伝えるとか、心を通わせ

た挨拶ができているでしょうか。３学期始業式にお話した『もの・こと・人を大切にしよう』を２月

の生活のめあてにしてもらいましたが、毎日共に生活している仲間やお世話になっている先生方、日々

出会っている人に、心を通わす挨拶のできる皆さんであってほしいと思います。それができる旭ヶ丘

小学校の皆さんであると思っています。」 

◇１年豆まき（生活科） ２月３日（水） 

 生活科で節分の学習をしました。お家の方に節分 

のことを聞いてきた子たちが発表し合い、節分や豆 

まきにどんな意味があるかを勉強しました。そして、 

教室、校長室や職員室で豆まきをしました。最後は 

昇降口で、学校から鬼を追い出し、学校に福を呼び 

込むよう、元気に豆まきをしました。 

◇立ち合い演説会・選挙 ２月４日（木） 

 平成２８年度児童会長を決めるための立ち合 

い演説会と選挙を行いました。５年は単級とい 

うことで、３名の候補者と推薦責任者が演説を 

行いました。（昨年度は４名の候補者でした） 

２７年度児童会の良さを引き継ぎ、そこに新た 

な取り組みを加えて、全校児童が笑顔で楽しい 

学校生活を送れるよう努力したいと堂々と訴え 

ました。 

 

 

繭から糸を繰る 

洗濯板でゴシゴシ 

職員室でも“鬼は外 福は内” 

いろりの自在鉤だよ 

４～６年の投票で児童会長が決定 



◇来入児体験入学と保護者会 ２月５日（金） 

 来入児保護者会を行っている時間 

は、５年が園児と交流しました。紙 

皿に似顔絵を描いて、素敵な壁飾り 

を一緒に作りました。新１年の教室 

に飾られることになっています。元 

気な園児達に５年もたじたじという 

場面がありましたし、優しいお兄さ 

んお姉さんとしてリードする場面も 

ありました。来年度は姉妹学年にな 

って、さらに交流が続きます。 

◇スケート教室（１・２年） ２月８日（月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Ｍウェーブでスケート教室を行いました。まずスケート靴に慣れるために陸上で動く準備運動。次

に氷上で歩いたり座ったり立ち上がったりして基礎練習。そしていよいよコースに滑りだしました。

最初はおっかなびっくりでよちよち歩きの様子でしたが、慣れるにしたがってスイスイと滑る子もた

くさんいました。汗びっしょりになりながら、冬のスポーツを満喫していました。この日は、たくさ

んの保護者の皆様にスケート靴の紐結びのボランティアをしていただきました。お忙しい中をありが

とうございました。 

◇４・５年参観日 ２月９日（火） 

 ５年は体育館で親子フロアホッケーを行いました。 

真剣な親子対戦…、いえいえ子ども達は少々遠慮しな 

がら力をセーブ。素敵な親子交流になりました。保護 

者の皆さんも、ちょっと（？）息をはずませながらも 

笑顔で楽しんでいました。 

 ４年は各教室で二分の一成人式を行いました。「世界 

に一つだけの花」の合唱。そして、「将来の夢」や「私 

の宝物」の作文を発表しました。前思春期を迎える今 

だからこそ、自分を見 

つめ、親や周りにいる 

人への感謝に気づく機 

会となったのではない 

でしょうか。大きな夢 

や希望をもった子ども 

達を見つめる保護者の 

顔にも大きな喜びがあ 

ったように見えました。 

スイスイ滑っています 

似顔絵の壁飾りができたよ 

４年二分の一成人式 「将来の夢」や「私の宝物」を発表 

５年フロアホッケーで親子の交流 



◇相森中学校説明会 ２月１５日（月） 

 ６年児童と保護者が相森中学校説明会に参加しました。インフルエンザの流行期で授業参観は中止

でしたが、生徒会代表者や先生の説明を聞き、いよいよ卒業と進学の意識を高めた子ども達でした。 

◇２・３年参観日 ２月１５日（月） 

２年は、生活科で育てた大豆

を使って味噌造りに挑戦しまし

た。中野市の小林醤油店さんに

指導していただきました。昔使

われていた道具を使い、子ども

達と保護者の皆さん全員がその

ハンドルを回して蒸した大豆を

つぶしました。そこに塩と糀を

入れてかき混ぜ、ペットボトル

で造った容器に入れました。し 

ばらく熟成させます。出来上がりが待ち遠しいという顔つきの子ども達でした。味噌造りが身近では

ない今、親子で貴重な体験をすることができました。 

 ３年は、学習発表会でした。全員で「モチモチの 

木」の朗読。そして、国語、算数、理科、社会、音 

楽、総合の各教科のチームで、授業で学んだことを 

発表したりクイズを出したりしました。クイズでは、 

保護者の皆さんに答えてほしくて、どんどんお母さ 

んを指名する様子が見られました。元気に発表する 

我が子の姿に保護者の皆さんは目を細めていました。 

◇車椅子贈呈 ２月１６日（火） 

 児童会でアルミ缶回収を続けてきました。 

その収益で今年度も車椅子を購入し、やすら 

ぎの園に贈呈しました。この日は、本会役員 

と代表正副委員長がやすらぎの園を訪問し、 

児童会の取り組みを説明し、役立ててほしい 

ことを伝えました。福祉につながる児童会の 

この取り組みは、家庭や地域の協力があって 

実現したものです。協力ありがとうございま 

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年味噌造り つぶして、混ぜて、こねて 

３年学習発表会 このクイズはお母さん答えて！ 

どうぞお使いください 

須坂新聞 ２月２０日 



◇児童総会 ２月１８日（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 児童会目標「笑顔の花を咲かせよう」に向けて取り組んできた活動の反省と課題を出し合いました。

各委員長の発表に対して建設的な意見や要望がたくさん出ました。最後は、６年から５年に各委員会

のノートを引継いでバトンタッチ。役員を中心にして６年が児童会を引っ張ってくれました。ご苦労

様でした。そして、新メンバーの児童会にも大いに期待します。 

◇１・６年参観日 ２月１９日（金） 

 ６年は、小学校生活の思い出や 

保護者への感謝の作文を朗読しま 

した。さらに音楽会で披露した合 

奏を再演したり１年の頃からの写 

真を映し出したりして、小学校生 

活と一人ひとりの成長を振り返り 

ました。 

 １年は、インフルエンザのため 

に愛組が学級閉鎖で、敬組のみで 

行いました。敬組は親子給食の後 

に学習発表会を行いました。歌や 

合奏、朗読等、どの発表も子ども 

達は大はりきりでした。（朝から 

テンションが高く、お家の方の前 

での発表をとても楽しみにしてい 

ました。） 

◇学校評議員会③ ２月２５日（木） 

 ２回目は音楽会の鑑賞していただきました。そして、最後の学校評議員会は、信州型コミュニティ

ースクール運営委員会の準備会を兼ねて開催しました。学校評価についてのご意見・ご感想をいただ

くこともできました。一年間ありがとうございました。 

◇新児童会スタート ２月２５日（木） 

 ５年生にバトンタッチされた最初の委員会でした。新しく委員会活動を始めた３年生も参加しまし

た。さっそくこの日から各委員会の活動が始まりました。全校児童のために頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

堂々とした６年の発表 そして建設的な意見 

１年学習発表会 元気に演奏 

６年学習発表会 感謝と思い出の発表 

６年から５年へバトンタッチ 

引継ぎ 創り そして新たな伝統に 


